

Andreas Hundegger seit Anfang der Saison neuer GW-Tennistrainer

Ein Glücksgriff für die Ennepetaler



Coach Andreas Hundegger
(WR-Bild)

Mit der Verpflichtung von Andreas Hundegger hat der TC GW Ennepetal einen Glücksgriff getan. Der Besitzer einer Tennisschule betreut seit dieser Saison die ersten Teams der Herren und Damen des Vereins. Nach der Ausbildung zum staatlich geprüften Tennislehrer, erwarb Hundegger auch die B-Trainerlizenz. Als Schulleiter einer Tennisschule und nachfolgender freiberuflicher Tätigkeit sammelte er viele Erfahrungen.

Nun führt er seine Tennisschule in Düsseldorf, sein Wohnsitz ist mittlerweile Ber-

gisch-Gladbach. Der gebürtige Frankfurter betreute auch exklusiv den schwedischen ATP-Ranglistenspieler Magnus Nilsson bis zum verletzungsbedingten Ende seiner Karriere Ende'92. Zu den Grün-Weißen kam Hundegger durch eine Anzeige in der Verbandszeitung. Bei den Herren in der 1. Bezirksklasse und den Damen in der Südwestfalenliga zeigen sich schon erste gute Resultate seiner Arbeit. Im nächsten Jahr will der Coach dann selbst ins Spielgeschehen eingreifen und das Team verstärken.